



Championnat de France

publié le 24/09/2019

Article publié le 13/06/2019 par Claude MAZIN-Correspondant Nouvelle-République



Cela faisait 7 ans que Pierre Rivaud, responsable de la section golf au sein du collège Jean-Moulin de Poitiers, et son collègue Guy Favre, professeur de sport en charge de la partie équitation, participaient aux championnats de France UNSS (Union nationale du sport scolaire). Cette année, ils portaient confiants avec une équipe « Excellence » composée de Justin Meyer et Paul Chopin, élèves en classe de 3e, Louis Miranbeau, en classe de 4e, et Célia Bruneteau, en classe de 5e.

Du 4 au 7 juin, les Poitevins surclassaient les 36 équipes d'établissements scolaires venus de la France entière et des départements d'outre-mer. Après d'âpres rencontres disputées sur le parcours du golf international de la Prèze, près d'Angoulême, la finale opposait les jeunes Poitevins à un collège de Saint-Denis de La Réunion venu spécialement par avion. « En 90 minutes, il fallait faire le maximum de trous, donc le meilleur score tout en alternant les membres d'une même équipe. Et au final, c'est nous qui avons gagné », rapporte tout sourire la Montamiséenne Célia Bruneteau.

Grande émotion pour les collégiens lors de la montée sur la première place du podium pour la remise de la médaille d'or. Et quel accueil lors du retour au collège en présence de Jeannie Marecot, principale, avec haie d'honneur et applaudissements de l'ensemble des élèves. Une belle reconnaissance également pour Guy Favre qui fait valoir ses droits à la retraite dès la fin de l'année scolaire et beaucoup d'émotion pour Pierre Rivaud qui forme, encourage et accompagne les élèves depuis plusieurs années.